
 

 

Comunicato stampa 

 

 Non credo che ordini del giorno come quello odierno sugli uffici regionali e l’ufficio 

aquilano delle Dogane e dei Monopoli possano sortire degli effetti a vantaggio dell’Aquila. 

Purtroppo anche oggi, in Consiglio comunale, abbiamo assistito a una mera levata di scudi che 

porta a ben poco. Anzi, a nulla. 

 Beninteso, io sono dalla parte di chi pretende il rispetto dell’Aquila come capoluogo della 

Regione Abruzzo. Ma sono convinto che questo ruolo vada conquistato con i progetti, con le 

azioni concrete di grande respiro, con iniziative che non devono avere quel campanilismo che oggi, 

nel corso dei lavori consiliari, è emerso in modo fin troppo evidente. 

 Solo con i programmi fattibili e mirati a far accrescere lo sviluppo dell’Aquila è pensabile di 

poter reggere l’urto della macroregione costiera, già in corso di realizzazione, e di poter essere 

competitivi, mantenendo con i fatti lo status di capoluogo d’Abruzzo. Se si andrà in questa 

direzione, il mio sostegno non mancherà. 

 

L’Aquila, 19 giugno 2018 

 

 Giustino Masciocco 

 (Capogruppo Mdp-Articolo 1 al Consiglio comunale dell’Aquila) 


